

SI FUERA PRESIDENTE*

“Adjudicaría una mariposa como guardia personal a cada ciudadano”

¿Cómo financiaría su campaña electoral?

Vendiendo flores por las calles, jazmines, narcisos, violetas, claveles, ramos de rosas.

¿Cuál sería su eslogan?

Las flores en el poder siempre.

¿Qué episodio de su pasado sería un dolor de cabeza para sus asesores?

He mantenido muy oculto, que a la edad de once años me corté el cabello. Pero sólo por esa vez. Y hay un atenuante; creció de nuevo velozmente.

* Entrevista publicada en “Revista Tres” de *El Observador* el 11 de abril de 1999, en Montevideo.

Cuatro promesas de campaña.

- 1) Pondría jardines de “pensamientos” en todos lados.
- 2) “Pensamientos” que fueran al mismo tiempo flor y pensamiento.
- 3) Adjudicaría una mariposa como guardia personal a cada ciudadano.
- 4) A las mujeres, que siempre necesitan más cuidado, otorgaría varias mariposas.

¿Cómo titularía la prensa al día siguiente de su triunfo?

La aprobación sería unánime, pero los títulos, por supuesto, a elección de la prensa.

¿Qué vetaría?

Las bebidas sin alcohol.

¿Qué legalizaría?

El tango en la calle a toda hora. Es una danza fascinante. Por ejemplo, ver bailar el tango en la calle antes del alba.

¿Cuál sería su privilegio presidencial?

Salir del café en la calle Yi desplegando mis alas, una negra y otra plateada y revolotear un poco sobre la ciudad. Y tornar al café, plegando el ala y retocando cabello y labios.